



Vergabe des Fritz-Schaefer-Preises,

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Jahr 2006 fand in der Kochsmühle Obernburg eine große Ausstellung mit Werken von Fritz Schaefer statt, dem Expressionisten aus Eschau. Sein Enkel Christoph Schaefer war von unserem Angebot der Kinderführungen so begeistert, dass er kurz entschlossen nun jedes Jahr einen Schaeferpreis vergibt. Die Preisträger werden aus den gemalten Kinderbildern aus den Ausstellungen „A. Paul Weber“ und „Otto Pankok“ ausgewählt und erhalten als Preis eine Graphik von Fritz Schaefer. Der Landkreis möchte die Kreativität der Kinder unterstützen und stiftet im Rahmen des Kunstnetzes einen Workshop als Preis.

Damit der Bezug zum Geburtsort des Künstlers Fritz Schaefer auch gewährleistet ist, werden die prämierten Bilder im Kana-Haus der Evangelischen Kirche in Eschau gezeigt.

Ich darf Sie daher sehr herzlich zur Preisverleihung

**am Sonntag, dem 10. April um 15 Uhr (ab 14 Uhr gibt es Kaffee und Kuchen)
im Kana-Haus (Gemeindehaus der evangelischen Kirche)
Rathausstr. 15 in Eschau**

einladen. Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie an diesem Tag eine Stunde Zeit für die Ehrung der Kinder und die Übergabe des Preises durch den Enkel Christoph Schaefer finden würden.

Mit herzlichen Grüßen



**Roland Schwing
Landrat**